



Cambodge, les temples d'Angkor

Les temples d'Angkor font partie de ces destinations dont le nom seul suffit à enflammer l'imaginaire des voyageurs : pagodes enfouies dans une végétation luxuriante, visages immenses de Bouddhas enserrés de racines et de lianes... L'atmosphère mystérieuse de ces lieux sacrés a inspiré les plus grands écrivains du siècle dernier. L'Asie du sud-est n'est pas une terre de cheval ; RandoCheval a donc dû « réinventer » un tourisme équestre adapté à ce site unique, en combinant des sorties à cheval avec des découvertes hors des sentiers battus. Ce séjour permet de chevaucher dans les rizières et la jungle qui entourent le site, ainsi qu'au fil des villages traditionnels. Au gré des sorties à cheval, les cavaliers découvrent des temples isolés et une vie rurale riche et préservée. Pour découvrir tous les aspects de l'extrême richesse culturelle de la région, des visites sont prévues sur les sites inaccessibles à cheval, toujours en privilégiant des modes de découverte

proches de la nature : Angkor Wat à vélo, les villages lacustres du lac de Tonle Sap en bateau... L'hébergement se fait dans un hôtel 3* à proximité des temples, et une nuit est prévue chez l'habitant pour une expérience et des rencontres uniques. Ce voyage est adapté aux cavaliers de tous niveaux mais également aux groupes comportant des non-cavaliers.

A partir de 1 740 € par personne, billet d'avion inclus pour 9 jours (possibilité de prolongation). – Tél. : 04 37 02 2000 – www.randocheval.com